

Ressort: Entertainment

Christina Ricci lässt ich vom Stil ihrer Mutter inspirieren

Los Angeles, 24.07.2013, 07:41 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Christina Ricci hat sich bei ihrem damenhaften Stil von ihrer Mutter inspirieren lassen. "Ich habe immer die Klamotten der 60er Jahre geliebt, weibliches Zeug eben", erklärte die 33-Jährige dem Magazin "The Edit".

Außerdem sei sie sich ihres Rufes als ehemaliger Kinder-Star bewusst und lege gerade deshalb größeren Wert auf die Kleiderwahl um reifer zu wirken. "Ich habe diese Mentalität, mich älter zu kleiden, als ich eigentlich bin. Ich glaube, dass mich die Leute ernster nehmen, wenn ich gut angezogen bin." Ihren Stil habe die Schauspielerin erst nach und nach gefunden. "Ich wurde immer mehr wie meine Mutter. Ich fing an zu tragen, was ich wollte und probierte Sachen aus."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18270/christina-ricci-laesst-ich-vom-stil-ihrer-mutter-inspirieren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com